
 2022年を迎えて、最初の例会

が新年度総会を兼ねて、１月 16

日に大沼交流センターで開催さ

れました。出席者 17人。 

 まず総会として、会長より前 

年度の決算報告、新年度予算案 

の提案があり、承認されました。 

 役員選出では、小室幹事が退 

任、他は留任となりました。こ 

れに伴い、班編成に一部変更が 

ありました。 

  

年間行事の予定などが発表さ

れ、総会は終了しました。 

コロナ禍の下、不安な日々が 

 

まだ続きそうですが、40周年の

節目の年、記憶に残る一年にし

たいものです。 

 

 

 

初 日 の 出 2020 

原田英一郎  

Blue-ray/４分 05秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年も日立

市かみね公園展望台より、初日

の出を撮影してきましたので、

提出します。新型コロナウィル

スの騒ぎの中ですが、大勢の方

たちが来られ駐車場は満車にな

りました。初日が出る付近は、

雲がありましたが、元日の雰囲

気を感じさせる初日の出でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊寒い中ご苦労様でした。水平 

 

 

線からの日の出（元日以外で

も）は、なかなか見れないも

のです。 

＊毎年新年の映像を見せていた

だきありがとうございます。

原田さんの映像で「今年も始

まるぞ」という気分になりま

す。 

＊集まっている多くの人達の様

子も撮影されていて、雰囲気

が良く出ていました。中間の

街の様子がもう少し見たかっ

た。 

＊お寒い中の撮影、気力に尊敬

します。 

＊早朝ご苦労様でした。日の出

見学できました。 

＊男女越しの日の出が良かった

です。 

＊寒い中のカメラ撮影は大変な

事でした。ご苦労様でした。 

 

 

 

招 福 太 鼓 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 42秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園の正月恒例の招福太鼓です。

力強い太鼓の音で今年の福を招

きます。 

≪ご意見異見≫ 

＊リズムがすばらしかった。 

＊大太鼓の低音が響いて心地よ

い。アップが入るともっと画

面に迫力が出ると思います。 

＊正月に相応しい映像だと思い

ました。 
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＊迫力ある太鼓のリズムは日本

人なら心を躍らせる映像でし

た。 

＊カメラ２台ならチョッピリ観

客も観たかった。 

 

まゆだま作りとどんど焼き 

美濃島和男  

Blue-ray/６分 10秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園で行われた豊作を願う「ま

ゆだま作り」と無病息災を願う

｢どんど焼き｣です。スマホで撮

影しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊コロナで少なくなった行事を

良く撮って来ました。 

＊コロナ禍の中、各行事が縮少、

子供達が入ればもっと明るい

華やかな映像が撮れたかもし

れませんね。 

＊スマホでもきれいに撮れるも

んですね。構図がどうしても

ルーズになりがちですか？ 

＊昔からの伝統行事を映像に残

すことは素晴らしいことです。 

＊年中行事として残したいです

ね。見物人のカットが欲しか

ったですね。 

＊どんど焼きの映像が正月を感

じました。 

＊メインタイトルが読めなかっ

た。文字色に一工夫できない

か。 

 

初   雪 

藤田カツ子  

Blue-ray/３分 

≪作者コメント≫ １月７日の

朝、日の出を待って撮影しまし

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊雪の公園の様子、ＢＧＭも良 

かった。 

＊いつもながら落ち着いた映像、

やさしいＢＧＭ、女性らしさ

がにじみ出ている良い作品で

した。ちょっと話し声のよう

な音が聞こえましたが気のせ

い？ 

＊朝日の風景が美しく神々しい。 

 真っ白な雪とそうでない部分

のコントラストがいい。 

＊日の出の様子、映像がすばら

しかった。移動撮影が良かっ

たです。 

＊雪と朝の映像がすばらしかっ

た。 

＊とても雰囲気がある映像です。

構図がとても良いです。 

＊映像美にあふれたすばらしい

作品でした。 

 

Happy Wedding 

小田切 亘  

ＤＶＤ／11分 

≪作者コメント≫ 先日 ZOOM

でリモートの賀詞交換をやった

後、2000年８月の子供の結婚式

を編集して親戚中に配った作品

を見たくなりましたが、ＶＨＳ

テープは保管が悪く、我が家の

機械では再生が怖いので、プロ

に 3,300円でＤＶＤ化を依頼し

ました。ビデオはところどころ

真っ黒ですが、見事復元しまし

た。49分を例会用に短縮する際、

初めて使ったＥＤＩＵＳＸの処

理が拙くて、少なからず音のず

れと、画面から取り込みした際

パソコンのマウスも一緒にコピ 

ーしてしまいました。いつも佐

藤勝男会員の｢天空の旅人｣に関

連すると思い、熱気球の映像を

早送りせずに残しました。熱気

球は上下方向しか制御が出来ず、

横方向と速度は風任せです。22

年も前には時間もあって、結構

いろいろなことをやってビデオ

編集したものと自分に感心して

います。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊何を撮ったのか不明、目的に

なるものが欲しかった。 

＊すばらしい映像を見せていた

だきました。本人にすれば本

当に良い想い出だと思います。

20年以上前に、こんな立派な 
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映像ビックリです。 

＊部外者にはちょっと意味不明

の部分もありますが、まさに

メモリアル・ビデオとして貴

重。早送りの部分はカットし

たほうが見やすいのでは。 

＊子供の成長、結婚式までの記

録は良いのですが説明が欲し

かった。早送りは不要と思う。 

＊記録として貴重と思いました。 

 

新 し い 仏 像  

井村 泰也  

ＤＶＤ／６分 30秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立市の鏡 

徳寺に奉納する、新しい仏像が、

截金技法で制作し、一般に展示

公開されたので、許可を得て撮

影した。展示会の主催は平安佛

所で、日立市教育委員会やＪＷ

ＡＹが後援になっている。 

≪ご意見異見≫ 

＊めずらしい映像を見せてもら

いました。情報が多すぎて散

漫になってしまったのでは。

截金技法を中心に解りやすく

説明して欲しかった。 

＊すばらしい技法の映像ですね。

安定した撮影でした。 

＊珍しい仏像映像でした。 

＊截金技法について簡単に説明

が欲しかったです。 

 

かみね動物園 秋から冬へ 

田﨑  博  

ＤＶＤ／４分 11秒 

≪作者コメント≫  

特にありません。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊園内の様子があればよかった。 

＊何のために撮影した作品？楽

しい動物図鑑かな。いろんな

角度からの映像があると解り

やすい。 

＊動物の成長だったのですか？ 

＊かみね動物園の動物を改めて

教えて戴きました。 

＊ナレーションがあって良くわ

かりました。 

＊フラミンゴの最初の画面（２

本の脚）の構図がしっくりこ

ない。「おわり」の文字のタ

イミングが早すぎ。 

 

天空の旅人 師走のフライト 

佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 02秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 先月の作品

評価について、多くの方々から

沢山励まし等を戴き、感謝をし

ています。体力の続く限り挑戦

をして、空撮作品を残します。 

さて、下記のご質問がありまし

たので、回答します。キャノピ

ーとは？グライダーです。落下

傘みたいなものです。低空飛行

時の電線確認は？一度地上にて

飛行コースを再確認しています。

上空からは、電線は地上の彩に

隠れて見えません。今回の作品

は、昨年最後のフライト映像に

なりました。この日は風が合わ

なくて苦労して立ち上げフライ

トしました。しかし、チョット

したミスが生じた記録映像とな

りました。 

≪ご意見異見≫ 

＊フライトの準備が大変なのが

説明でわかりました。 

＊離陸時の苦労がわかりました。 

 この辺で、機械の紹介や、技

術的なことを中心にした作品

を作ってみてはいかが。 

＊点検の内容でしたのですか、

天空での出来事でしたのです

か？ 無事着陸良かったです

ね。 

＊危ないフライトでしたね。い

つも空からの撮影ご苦労様で

す。 

＊無事帰還良かったです。 

*******    ****** 

 今月は９人の方からご意見を

いただきました。本年もよろし

くご協力ください。そして、で

きれば最初の方の作品ばかりで

なく、最後の作品まで対応して

いただければと思います。 

 昨年の年間出品数は最終的に

119本となりました（前年は 127

本）。個人のベストテンは：― 

①美濃島和男  21本 

 ②佐藤 勝男  13本 

 ③井村 泰也  11本 

 〃原田英一郎  11本 

 〃小室 政衛  11本 

 ⑥田﨑  博   9本 

 ⑦鈴木  隆   7本 

 ⑧藤田カツ子   7本 

 ⑨真弓 喜幸   6本 

 〃豊田 正夫   6本 

という結果でした。 

 今月も勉強会は行いませんで

した。 
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 会発足 40周年を記念して作成する会員作品集Ｄ

ＶＤの作品は、ぼつぼつと集まってまいりました。 

 未提出の方は、３月末までに提出くださるようお

願いいたします。 

 作品は、皆さんの思いのこもった作品で、新旧を 

問いません。できれば、メッセージも加えて、10分

程度に収めてください。 

 記念作品集は 25周年以来、５年ごとに作成してき 

ましたが、今までは全会員が参加してきました。今 

 

 

回も一人残らずの参加にご協力ください。 

 なおこの作品集は、会員のみに配布するもので、

外部には出しません。 

 全体のまとめ作業は美濃島会長が行いますので、

直接、郵送、ギガファイル便などでお届けください。 

（メールアドレス：mino＠js2.so-net.ne.jp） 

 また、「会報」創刊号からのバックナンバーＣＤ

も今まで同様に作成し添付いたします。ご期待くだ

さい。

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 9:00～、17:15～ 

   ※東海、ひたちなか地区は 11:30～も 

     （111ch 毎週日曜更新 15分番組） 

1/23～ 初 雪          (藤田カツ子) 

    まゆだま作りとどんど焼き (美濃島和男) 

1/30～ 日立紅寒桜咲き始める    (豊田正夫) 

    新しい仏像         (井村泰也) 

 2/6～ 天空の旅人・師走のフライト (佐藤勝男) 

 これ以降の作品が品切れです。例会を待たずに作

品のある方はご提供ください。 

＊最新情報はホームページで 

 ご覧ください。 ＱＲコード → 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10～「茨城ニュースいば６」の中

で放送。 

1/13から 2/3の間、会員作品の採用はありません

でした。このところ放送数が少ないのは、絶対投稿

が少ないからなのでしょうか？ 身近な話題、季節

の変化など、どんどん撮影して送ってみましょう。 

 

 

 

2月例会は20日開催です 
 収まりかけたと思われたコロナも｢第６波｣の襲来で、いまだに気を許せません。あとひとふんばり頑

張っていきましょう。２月例会を下記のとおり開催いたします。ご出席ください。 

 ● ２月 20日（日）午後 1:00から 

 ● 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡打合せ（今後の予定など） 

   ② 会員作品合評（一人 10分以内で） 

   ③ その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ２班：原田、小室、久保田、鈴木の皆さんご協力ください。 

       ※ 新年度会費を未納の方は納入してください。 

40周年記念作品は3月末までに提出してください 
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コロナ禍が終息するまで、しばらく

の間、勉強会は休止いたします。 


